



EL AYUNTAMIENTO DE BURGOS INICIA LAS OBRAS DEL CENTRO MUNICIPAL DE VILAFRÍA EN LAS ANTIGUAS ESCUELAS

Burgos, 20 de septiembre de 2019.- El Ayuntamiento de Burgos ha iniciado las obras de la reforma de la cubierta del Centro Municipal de Villafría, en las antiguas escuelas del barrio burgalés. La obra consiste en la demolición de la cubierta, la reposición de la estructura y colocación de teja, el aislamiento e instalación de falsos techos, tanto en continuo como en placas. Asimismo está prevista realizar la instalación del saneamiento de aguas pluviales, la instalación interior de iluminación y otros.

La obra se ha adjudicado a la empresa Construcciones Vicaros SL, por un importe de 89.854,36 euros y el plazo de ejecución es de tres meses.

La reforma de la cubierta del Centro Municipal de Villafría en las antiguas escuelas era una obra muy demandada por los vecinos del barrio, para poder desarrollar las distintas actividades de este barrio de la ciudad de Burgos.